

PEMBERDAYAAN IBU-IBU PKK DALAM UPAYA MENINGKATKAN KETAHANAN PANGAN TRADISIONAL

Oleh: Mutaqin, Endang Mulyani, Triatmanto

ABSTRAK

Hasil pertanian di Dusun Sukorejo sangat bervariasi seperti padi, pisang, singkong, ubi jalar, kelapa, gembili, kempol, dan sebagainya. Seluruh hasil pertanian tersebut dapat ditanam dan dipanen di setiap musim. Namun, pemanfaatan terhadap varian hasil pertanian tersebut masih sangat sederhana. Pengabdian melalui skim KKN PPM ini bertujuan: 1) Terselenggaranya pelatihan pengolahan bahan hasil pertanian lokal menjadi olahan makanan yang memiliki nilai ekonomi tinggi, sehingga hasil kegiatan pelatihan melalui kegiatan PPM KKN ini siap jual sebagai penghasilan keluarga tambahan bagi Ibu-ibu PKK masyarakat dusun Sembung. 2) Mengetahui antusiasme Ibu-Ibu PKK dusun Sembung dalam mengikuti kegiatan pelatihan pengolahan bahan hasil pertanian lokal menjadi olahan makanan yang bernilai ekonomi produktif.

Pelaksanaan kegiatan pengabdian ini dilakukan melalui program KKN PPM, merupakan kolaborasi Tim Pengabdian dengan mahasiswa yang sedang melaksanakan program KKN di dusun Sembung Sukorejo Wedi Klaten. Kegiatan pelatihan ini diikuti oleh Ibu-Ubu PKK dusun Sembung yang melibatkan dua RW, yakni RW 09 dan RW 10. Metode kegiatan dilakukan dengan model demonstrasi, praktik langsung dan pendampingan oleh Tim Pengabdian bersama mahasiswa. Akhir kegiatan dilakukan evaluasi dan arahan untuk ke depannya sebagai modal awal untuk melakukan sebuah kegiatan usaha ekonomi yang produktif.

Hasil kegiatan pengabdian melalui program KKN PPM ini adalah: 1) terlaksananya program pelatihan pengolahan bahan hasil pertanian lokal menjadi olahan makanan yang memiliki nilai ekonomi tinggi, yang siap jual sebagai penghasilan keluarga tambahan bagi Ibu-ibu PKK masyarakat dusun Sembung. 2) Antusiasme Ibu-Ibu PKK dusun Sembung sangat tinggi dalam mengikuti kegiatan pelatihan pengolahan bahan hasil pertanian lokal menjadi olahan makanan yang bernilai ekonomi produktif

Kata kunci: pemberdayaan, PPM KKN, pengolahan, ketahanan pangan